



Jürgen Klopp lief Donnerstagsabend im Sportprogramm des Bezahlensenders Sky rauf und runter. Das lag an der Übertragung der Fußballpartie des von Klopp trainierten FC Liverpool gegen den FC Augsburg. Doch auch in der Halbzeit gab es vor „Kloppo“ kein Entrinnen. In einem „Opel“-Werbespot sinniert er am Steuer eines „Astra“ über dessen tolles Fernlicht. Nun gut, Klopp ist eben seit geraumer Zeit eine omnipräsente Werbefigur. Als Naumburger fiel einem jedoch viel mehr der Beifahrer ins Auge. Den hab' ich doch kürzlich erst über den Markt laufen sehen, dachte man. Und tatsächlich: Klopps Dialogpartner in dem Spot wird von Schauspieler Tom Baldauf dargestellt, der seit dieser Spielzeit festes Mitglied des Naumburger Theater-Ensembles ist. Baldauf, der aus Baden-Württemberg stammt, fließend italienisch spricht und auch als Musiker begabt ist, scheint sich in dem Spot übrigens bestens mit dem Liverpool-Coach zu verstehen. Und sicherlich hat er ihn auch schon nach Naumburg eingeladen. Vielleicht zum „Faust“: Das würde vom Titel her zu Kloppos impulsiven Jubelarien passen. *hbo*



Im Auto ein Team: Star-Trainer Jürgen Klopp vom FC Liverpool und Schauspieler Tom Baldauf vom Theater Naumburg. FOTOS: DPA/BIEL